



2014

POLIZEI 



Liebe Leserinnen und Leser,

hinter den Aufnahmen und Darstellungen des heurigen Polizeikalenders steht die Absicht, den Begriff der Lebensqualität und den der Polizeiarbeit in besonderer Weise ins Bild und ins Bewusstsein zu rücken. Wir dürfen uns glücklich schätzen, zugleich in einem der schönsten aber auch sichersten Flecken dieser Erde zu Hause sein zu dürfen. Die Schönheit der Landschaft ist ein Geschenk, über das wir uns täglich freuen sollten, die Sicherheit ein hohes Gut das nicht geschenkt, sondern gemeinsam geschaffen ist. Dazu leistet die Polizei einen wichtigen aber nicht den entscheidenden Beitrag. Sicherheit entsteht vor allem durch den gemeinsamen Willen aller im Land lebenden Menschen, die Freiheit und Rechte der Mitmenschen zu respektieren und sich dadurch selbst letztendlich das höchstmögliche Maß an individueller Freiheit und damit Lebensqualität zu sichern. Die Polizei wacht über diesen Vertrag der Bürgerinnen und Bürger und ist dann zur Stelle, wenn ihm nicht entsprochen wird. Diese Aufgabe ist oftmals schwierig und leider allzu oft auch sehr gefährlich. Die meiste Zeit ist sie jedoch sehr herausfordernd und beglückend - für freie Menschen in einem wunderschönen Land die Ordnung, Ruhe und Sicherheit aufrecht erhalten zu dürfen.

Wir tun dies gerne, 24 Stunden am Tag, 7 Tage die Woche und 12 Monate im Jahr!

Ihr Landespolizeidirektor


Andreas Pils, BA MA